

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

26 de julio de 2023

Región Mesoamérica



Barbados

La obra de la Iglesia del Nazareno en Barbados comenzó en 1926. Barbados es un país insular de la región caribeña de las Américas que estuvo deshabitado antes de la llegada de los británicos a inicios del siglo XVII. Al principio, la isla dependía de la esclavitud, pero fue esta abolida en el siglo XIX. Barbados obtuvo su independencia del Reino Unido en 1966. El país ha tenido éxito económico y el Estado garantiza la libertad de culto. El cristianismo es la religión predominante, con varias denominaciones. La Iglesia del Nazareno ha estado activa en la obra de Dios en la isla durante casi 100 años, invitando a las personas a establecer una relación auténtica con Cristo y una fe genuina.



6,824 miembros



33 iglesias oficialmente organizadas



20 ministros licenciados y 41 ministros ordenados en 1 distrito

ORACIONES



- Oremos por la guía de Dios mientras nos preparamos para elegir un nuevo superintendente de distrito.
- Oremos por el regreso total al culto presencial en la época post COVID.
- Oremos por una revitalización de MNI, DNI y JNI en la época post COVID.

ALABANZAS



- Demos gracias a Dios porque, después de la pandemia de COVID-19, nos permitió reunirnos para capacitarnos durante una Conferencia de Evangelismo.
- Demos gracias a Dios por las muchas vidas que fueron tocadas y empoderadas durante el día de Máxima Misión, que se llevó a cabo en el Distrito Barbados, donde se animó a los participantes a formar parte de un ministerio de su elección: ministerio para niños, ministerio de la calle, caminata de oración y visitas casa por casa.
- Alabemos a Dios por la reanudación del DÍA DEL NAZARENO en Barbados. Este año, el proyecto tuvo por nombre #NAZDAY 2023 y muchos participantes se involucraron en las diferentes actividades que se programaron.

— INSTANTÁNEA DE MNI

La Iglesia del Nazareno en Barbados celebró dos conferencias de evangelismo y dos importantes eventos de expansión en la primera mitad de 2023.



Los superintendentes de distrito y los coordinadores de evangelismo de distrito del Área Caribe se reunieron en Guyana para la Conferencia Regional de Evangelismo, que se llevó a cabo del 25 al 31 de enero de este año. Los asistentes señalaron que la conferencia fue enriquecedora e informativa, y partieron inspirados y motivados. Los superintendentes de distrito y los coordinadores de evangelismo tenían la tarea de compartir información con sus pastores y aquellos involucrados en el evangelismo a nivel de la iglesia local. El evangelismo tiene la más alta prioridad para el ministerio nazareno en Barbados.

El distrito Barbados llevó a cabo su Conferencia de Evangelismo el 25 y 26 de marzo, con la participación del Dr. Milton Gay, coordinador de evangelismo de Mesoamérica, y el Sr. David Campos, de la oficina del Área Caribe, quien también fungió como intérprete del Dr. Milton. Las sesiones de capacitación tuvieron mucha concurrencia y la información fue bien recibida. Esta incluyó nuevos métodos de evangelismo que hacen uso de dispositivos inteligentes. La capacitación tuvo un alto impacto y ha ayudado a los líderes a prepararse como distrito para los esfuerzos de evangelismo en la región en los próximos meses.

El 10 de abril de 2023, lunes de Pascua, MNI de la Iglesia del Nazareno de Barbados llevó a cabo el evento de expansión Máxima Misión en la Iglesia del Nazareno de Cliff Cottage, en el hermoso municipio de St. John. El evento fue coordinado por los representantes de MNI jóvenes. Nazarenos de todo el Distrito Barbados participaron en el evento, en el que vistieron los colores de su zona.

La expansión comenzó con adoración y oración. Posteriormente, los asistentes participaron en varios eventos ministeriales enfocados en el ministerio para niños, ministerios de la calle, caminatas de oración y visitas casa por casa. Se animó a los participantes a formar parte de un ministerio de su elección.

La Iglesia del Nazareno Distrito Barbados también organizó el Día del Deporte, la Salud y el Bienestar y Exposición de Negocios (#NAZDAY) en el parque King George V Memorial Park, Ruby, St Philip, el viernes 28 de abril de 2023. Cientos de nazarenos celebraron en sus zonas luciendo los colores de su zona por el #NazDay. El evento se dividió en varias etapas:

- Alabanza y Adoración, dirigida por los jóvenes y seguida por juegos y otros eventos.



Eventos deportivos, juegos y atletismo.



El evento contó con una Clínica de Salud y Bienestar en el lugar, donde los asistentes pudieron realizarse distintos exámenes médicos.



- Finalmente, hubo una Exposición Comercial en la que participaron 8 pequeñas empresas/organizaciones de iglesias de todo el Distrito Nazareno.

¡#Nazday2023 fue un éxito! Agradecemos a Dios Todopoderoso por las diversas vidas que fueron tocadas y motivadas ese día.

La Iglesia del Nazareno en Barbados ha ido creciendo numérica y espiritualmente tras el impacto de las limitaciones de la cuarentena por la COVID-19. Oremos para que sus esfuerzos de evangelismo y expansión extiendan aún más la influencia de la iglesia, y para que muchas vidas sean transformadas en Cristo.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

